

2017年10月2日

各位

イーピーエス株式会社

医療情報戦略室を設立
～健康・医療データのさらなる活用に向けて～

イーピーエス株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：田中 尚、以下EPS）は、10月1日付で『医療情報戦略室』を設立しました。健康・医療分野において、これまで以上の利用が期待される健康と医療のデータに注目し、EPSの新しいサービスとして、データ活用事業を開始して参ります。

世界では、ビッグデータの分析により、治療法の発見や、治療法の開発推進のイノベーションやリノベーションが起こっています。集積が加速している種々の健康・医療情報には、従来型・非従来型データを問わず活用可能な機会が広がる可能性があり、我々の予想を超える新しい成果へ繋がり得ると考えます。

本邦において、GPSP省令(医薬品の製造販売後の調査及び試験の実施の基準に関する省令)の改正(2018年4月施行見込)に関連した医療情報データベースの活用や、複数の研究機関で実施され始めている患者レジストリデータの活用は、喫緊の課題であり、これまでにない技術的なアプローチと、適切な専門家による分析が必須となっております。

EPSは、長年の経験で培ったデータサイエンスの技術と、臨床研究のコンサルテーションの豊富な実績、システム構築のノウハウを活かし、データ活用専門サービスを提供可能とする新事業を展開します。社会に役立つデータ活用法を検討し、法令遵守の下、ワンストップサービス（分析企画、データ取得、システム構築、統計解析、結果考察）を提供して参ります。

EPSの基本理念「価値あるソリューションの創出を通じて、健康産業の発展に貢献します」を念頭に、これからも継続的に新サービスの創出に注力して参ります。

以上

【本件に関するお問い合わせ先】

イーピーエス株式会社

営業部営業推進課 広報担当 齋藤雅恵

Tel : 03-5684-7797 E-mail : koho@eps.co.jp